

## Kayu Perhutani Diminati Pembeli

Mayzha - [SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID](http://SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 23, 2024 - 09:19



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat menerima kunjungan PT Karunia Rejeki Abadi di Lokasi Tebangan Petak 44h RPH Suko dan Tempat Penimbunan Kayu (TPK) Suko Desa Kalipuro Kecamatan Kalipuro Kabupaten Banyuwangi, pada Selasa (22/10/2024).

PT. Karunia Rejeki Abadi atau dikenal PT Firavit merupakan perusahaan yang bergerak di industri perkayuan (meuble) yang memproduksi kayu lapis, Block Board/Lumber Board dan Bare core terletak di Gunung Gangsir [Kabupaten Pasuruan](#) Jawa Timur, Perusahaan tersebut sudah melalui uji Sistem Verifikasi

Legalitas dan Kelestarian dan telah mendapatkan standar Verifikasi Legalitas Hasil Hutan (VLHH) Kayu dari Lembaga Penilai dan Verifikasi Independen (LPVI) PT BRIK Quality Services.

Mewakili Kepala Perum Perhutani (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, Kepala Sub Seksi (KSS) Produksi dan Pembinaan TPK, Reno Agung Saputro menyambut baik kedatangan dari PT Karunia Rejeki Abadi untuk rencana pembelian kayu Mahoni di TPK.

“Semoga ini menjadi Kerjasama yang berkelanjutan dan saling menguntungkan.”

“Tadi sudah dilakukan cek tegakan Mahoni Lokasi tebangan petak 44h RPH Soko BKPH Licin bersama grader kayu (Pak Rosyid), rencana mengambil sample awal kayu dengan kubikasi sekitar 30 m3 dengan spesifikasi A3 panjang 260 dan mutu T Up,” ujar Reno.

“Setelah dari petak juga lanjut ke TPK Suko untuk cek persediaan yang sesuai spek PT. Karunia Rejeki Abadi, namun sementara masih belum tersedia tapi akan kami sediakan sesuai dengan spek yang diminta,” pungkasnya.

Direktur PT. Karunia Rejeki Abadi melalui gradernya, Rosyidi menyampaikan bahwa Perusahaannya merasa senang bisa membeli kayu Mahoni Perhutani, pihaknya memilih kayu mahoni dari [Perhutani](#) karena kualitas kayunya sangat bagus.

“Untuk itu PT Karunia Rejeki Abadi siap melakukan kontrak dengan Perhutani untuk pengadaan kayu Mahoni sortimen A3 dalam jumlah yang banyak,” ujar Rosyidi.

“Pelayanan disini sangat baik, petugasnya ramah-ramah, saya lihat Administrasi pembelian kayu saat ini juga sangat mudah dan transparan, Itu yang akhirnya membuat para pembeli mantap menjalin kontrak dengan Perhutani dan kualitas kayunya yang terjamin.” ungkapnya. @Red.